



ひよこのおたより



秋も深まりこども園での生活にも、落ち着いた穏やかな雰囲気を感じられるようになりました。外遊びを活発に行ったり、給食も残さず食べられるようになったりと、たくさんの場面で子ども達の成長が見られます。



★10月の子ども達の様子★

秋の風が涼しい日もあり、園庭遊びを楽しめる季節になりました。靴を履いて歩いたりバギーから外を眺めたり、芝生の上をハイハイしたりしながら、それぞれが園庭での遊びを楽しんでいます。年上のクラスの運動会の練習を見て、音楽に合わせて両手を動かしたり、膝を曲げて一緒になって踊りの真似をしたりと、どの子も興味津々の様子でした。



給食の時間になり保育教諭が机や椅子を出すと、嬉しそうにしながら周りに集まってきます。手掴みで意欲的に食べる子や、大きな口を開けて、待っている子など様々です。一人で食べられる物が増えたり、「食べる事って楽しい！」と思ってもらえたりできるように、日々援助していきたいと思ひます。



★11月の予定★

・20日(水)・・・身体測定 ・29日(金)・・・お誕生会

★お願い★

- ・来月の予定はクラスだよりに記載されている通りです。確認をお願い致します。
- ・欠席や遅刻の連絡は、朝の9時までにはしていただきますようお願い致します。
- ・11月7日(木)は鍛錬遠足のため給食がありません。お弁当の準備をお願い致します。

